No. 21,980 \$8.00 Colima, Colima

FUERA

El Getafe anunció que llegó a un acuerdo con Oswaldo Alanís para rescindir su relación contractual; el defensor mexicano no disputó ni un minuto con el equipo español y ahora busca nuevo club.



www.diariodecolima.com

Año 65

Dirigiría Tuca al Tri de forma interina

AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

MONTERREY, NL.- Cada vez suena el nombre de Ricardo Ferretti como estratega de la Selección Nacional, no obstante, en infinitas ocasiones el sudamericano recalcó que tomaría el timón solo si fuera de manera interina.

Ayer el *Tuca* volvió a dejar en claro que la posibilidad existe, sólo de forma inmediata en el banquillo del Tri pues no quiere un proceso de 4 años.

Además, tendría que esperar una nueva propuesta por parte de la dirigencia de la Federación Mexicana de Futbol.

"Dejé esa posibilidad abierta, lo dije ante ustedes, mientras yo esté, si es que ellos se atreven otra vez, aceptaré, pero tienen que buscar entrenador porque yo no pienso llevar el proceso con la Selección", dijo.

El Tuca habló también de la derrota ante Santos Laguna y dejó en claro que ha quedado atrás.

EN LIGA MX

Martes 21 de Agosto de 2018

Se utilizará en los partidos de la Sub 20; habrá prueba piloto en la Jornada 13 del Apertura 2018; realizarán una campaña de educación sobre el Videoarbitraje

AGENCIAS/EL UNI- de Arbitraje. **VERSAL**

CIUDAD DE MÉXICO.-En la Federación Mexicana de Futbol se hizo público el calendario para la certifi-cación del VAR en la Liga

A partir de la Jornada 6, se iniciará con la certificación de los estadios, durante los partidos Sub 20.

Además, se espera que para la Jornada 15 y 16 se haga una revisión por parte de las autoridades de FIFA o el IFAB, para obtener la aprobación.

"Estamos muy optimistas de lo que hemos hecho, sabemos que los tiempos que están corriendo son los adecuados para obtener la aprobación del IFAB y poder declarar que somos VAR", comentó Árturo Brizio, director de la Comisión

Durante el proceso, se realizarán visitas a los clubes de la Liga MX, para darles una breve capacita-ción, y se pedirá permiso a la FIFA para que en la Jornada 13 y 14 haya una prueba piloto.

Ello, antes de que venga la International Football Association Board (IFAB) y la FIFA, a hacer la revisión final, en la Jornada 15 y 16

"En el peor de los casos que no se consiga la certifi-cación, el trabajo realizado se seguirá utilizando para obtenerla lo más pronto posible", comentó Gilberto Hernández, secretario General de la FMF.

A la par, se realizará una campaña de educación para que la gente conozca los límites que tendrá el Videoarbitraje y no se tiene contemplado usarlo en la división de Ascenso.





Arturo Brizio



Demanda Paola Pliego a la Conade por daños y perjuicios

Fue por un presunto dopaje previo a los Olímpicos de Río 2016, el cual resultó falso

> AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO.- Los abogados de la esgrimista Paola Pliego anunciaron ayer que emplazaron una demanda civil contra quien resulte responsable por los daños ocasionados a su represen-

Ello, después de un presunto dopaje previo a los Juegos Olímpicos de Río 2016, el cual resultó

falso meses después, dejando una suspensión en su carrera.

Los abogados Ricardo de Buen, Alberto Román, Juan Ignacio Castañeda y Luis Fernando Jiménez buscan resarcir el daño moral y recuperar el dinero gastado por la deportista en estos años durante su preparación.

"Son muchas consecuencias, las más graves son en su persona, en su honra, en la percepción que tienen los demás de ella su familia,

LIGA MX APERTURA 2018 JORNADA 6 PARA HOY

















PUEBLA

PUMAS











PROGRAMACIÓN SUJETA A CAMBIOS POR PARTE DE LAS TELEVISORAS

sus patrocinios".

Por eso decidimos presentar una demanda que ya fue emplazada a la Comisión Nacional de Deporte y a la Federación Mexicana de Esgrima", apuntó.

Tras la suspensión por el control antidopaje, la Federación Mexicana de Esgrima separó a Paola de sus agremiados lo cual la imposibilitó de competir por México en diversas competencias, recientemente, los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla.

CR7, MODRIC Y SALAH, NOMINADOS **AL MEJOR JUGADOR DE LA UEFA**

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL**

ZÚRICH, SUIZA.- Con Messi como principal ausente, la UEFA anunció a través de las redes sociales la terna final que compite por el gaardon at mejor futbolista 2017-2018.

El portugués Cristiano Ronaldo, el croata Luka Modric y el egipcio Mohamed Salah, son los finalis-

El ahora delantero de la Juventus terminó temporada levantando Champions League con el Real Madrid, además, se convirtió en noviembre en el primer jugador del Real Madrid en anotar 100 goles en competiciones europeas para un mismo club.

En la Copa del Mundo clasificó a su selección a los octavos de final donde quedó eliminada por Uruguay.

Luka Modric, tuvo una excelente Copa del Mundo donde se consagró como subcampeón del mundo con de la UEFA en la temporada Croacia, además levantó la Champions League con la escuadra merengue frente al Liverpool en Kiev previo a la justa mundialista.

> Mohamed Salah, pieza fundamental para que el Liverpool llegara a la final de la Champions League, y aunque no tuvo una buena Copa del Mundo con su selección, con la escuadra inglesa tanto en la Premier como en la Champions, justifica el porqué está en la terna final por ser el mejor de Europa.



Tres handbalistas colimenses al Centro de Alto Rendimiento

GÓMEZ

Tres colimenses de la disciplina de handball ingresaron en las filas del Centro Nacional de Alto Rendimiento (CNAR), que coordina la Conade, informó el director general del Incode, Fernando Mendoza Padilla.

Los jugadores que fueron aceptados fueron Pedro Humberto Chávez Anguiano, Rodrigo Eduardo

Francisco ESPÍRITU Flores Valencia y, David Justo Fermín.

Estos, realizaron diferentes pruebas físicas y técnicas, y fueron los entrenadores del Centro Nacional de Alto Rendimiento quienes los aceptaron en sus instalaciones.

Los tres jugadores que son nacidos en el año 2003 y, representan la categoría Juvenil de Olimpiada Nacional, ya forman parte del talento deportivo que existe en el CNAR.



Eliminan a México del torneo de Williamsport

AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO.- Terminó la participación de México en la Serie Mundial de Ligas Pequeñas en Williamsport, al caer contra Canadá por 6-4 en duelo intenso, en el que la oncena mexicana nunca bajó los brazos.

Durante gran parte del encuentro, la Liga Matamoros AC, enfundada en la franela nacional, estuvo abajo en el marcador y fue hasta el último out cuando se decidió todo, al quedarse con la casa llena y las ganas de seguir avanzando en el

Desde 2007, esta es la primera

vez que México queda eliminado de Williamsport después de disputar sólo tres juegos. En ese entonces, el representativo corrió a cargo del IMSS Mexicali.



DE BALOMPIÉ

Habrá Casa Club de **Alto Rendimiento**

El proyecto lo lleva a cabo la promotora Deportiva Barajas Soccer; iniciarán en septiembre; será para jugadores nacidos de 1996 a 2006

Francisco ESPÍRITU

La promotora Barajas Soccer, que cuenta con la escuela de futbol Atlas Colima tendrá su propia Casa Club de Alto Rendimiento.

En ella, albergarán a jugadores que han sido detectados con talento para proyectarlos al profesionalismo, y en la cual, aún hay lugares disponibles.

Así lo anunció el titular de la promotora, Jorge Barajas, quien añadió que el proyecto será el primero en Colima; lo tienen planeado desde hace un año y cuentan con experiencia en el ramo del deporte, específicamente, el futbol.

Dijo que esta casa será una especie de Centro de Alto Rendimiento (CAR),

exclusivo para jugadores visoreados que cuenten con talentos para estar en Fuerzas Básicas de algún club, y posteriormente prepararlos para el profesionalismo.

Abundó que, al momento, han colocado a siete jugadores colimenses con el club rojinegro (en Guadalajara) en apenas 6 meses, y espera que para diciembre de este año, y mayo del 2019, se detecten más.

LA CASA

Asimismo, comentó que la Casa Club será para jugadores con talento nacidos de 1996 al 2006, de la República Mexicana y del extranjero, donde contarán con grandes beneficios como entrenadores certificados y psicólogo.



Colima tendrá una Casa Club de Alto Rendimiento de Futbol, donde jóvenes futbolistas con talento podrán formar parte de ella, su apertura será en septiembre.

También habrá nutriólogo, cocinera, seguridad privada y todas las comodidades necesarias que ocupa un jugador.

Asimismo, Jorge Barajas comentó que entre los beneficios con que contarán los jugadores en la casa será el hospedaje, alimentación durante toda la semana; wifi, luz, agua,

Así como entrenamientos, participación en torneos, estudios de secundaria y preparatoria, uniforme de entrenamiento, psicólogo, visorías durante los meses de diciembre y junio, con entrenadores del Atlas, Chivas, Toluca, de la Tercera y Segunda División.

JUGADORES LOCALES

En cuanto a los jugadores locales, éstos tendrán entrenamientos a doble sesión, psicólogo, nutriólogo, uniforme de entrenamientos, las mismas visorías que los nacionales y extranjeros y participación en torneos

Para mayores informes pueden enviar correo electrónico a barajasoccer@ hotmail.com. o comunicarse al número de celular 312 18 370 12 para mayores informes como la ubicación de la casa, entre otras cosas.

MAJOR LE	AGUE I	BASEBALL
RES	SULTAI	00S
Baltimore	3-5	Toronto
Atlanta	1-0	Pittsburgh
Cleveland	5-4	Boston

Minnesota

Mets NY

Tampa Bay

Milwaukee Cincinnati 2-5 **PARA HOY**

WS Chicago

Kansas City

Philadelphia	18:05	Washington
Atlanta	18:05	Pittsburgh
Baltimore	18:07	Toronto
Cleveland	18:10	Boston
Cachorros	18:10	Detroit
San Francisco	18:10	Mets NY
Yanquis NY	18:10	Miami
Kansas City	18:10	Tampa Bay
Cincinnati	19:00	Milwaukee
Minnesota	19:10	WS Chicago
San Diego	19:40	Colorado
Angelinos	20:40	Arizona
St. Louis	21:00	Dodgers
Texas	21:05	Oakland

POSICIONES FINALES DE FUT

TORNEO DE LIGA

SEGUNDA FUERZA EN COQUI Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

21:10 Seattle

GOLEO INDIVIDUAL Pablo C. Chávez

Brandon Preciado Esperanza Daniel Rosales Esperanza Marco Pérez Chivas Ramón Peralta Gallos B. Moisés Partida GallosB. A. Coquim. uis M. CárdenasEsperanza 24

PARALIMPIADA

Participará colimense en tenis de mesa

Francisco ESPÍRITU

Ricardo Ulises Oregel Zuno, de 17 años de edad, estará representando por primera vez a Colima en la disciplina de tenis de mesa de la Paralimpiada 2018, evento del cual el estado es sede.

La justa nacional comenzará esta semana en las instalaciones de la Unidad Deportiva Morelos.

Oregel Zuno comenzó a jugar tenis de mesa hace casi cinco meses en la Tele-Secundaria Vidal Domínguez; el deportista, portará por primera vez los colores de Colima en este evento del deporte adaptado.

Ricardo, que cursa el tercer año de Secundaria, fue visto por el promotor Efraín Espinoza Urzúa, presidente de la Asociación de Parálisis Cerebral, quien a partir del tercer mes lo comenzó a entrenar. Su clasificación es TT11.

El tenis de mesa se jugará el sábado 25 y domingo 26, en el gimnasio Paralímpico de la Unidad Morelos.

COQUIMATLÁN

Definida la Liguilla del Futbol Segunda Fuerza



Inter de Milán enfrentará al Atlético Coquimatlán, en los cuartos de final de Liga del futbol de Segunda Fuerza del municipio chigüilinero.

FUT FEMENIL

Se juegan las

semifinales

Emiliano Zapata terminó como líder;

Evelyn Mendoza, campeona de goleo

Inter de Milán venció a Chivas en el último encuentro pendiente

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Quedó definida la Liguilla por el título de Liga en el futbol de la Segunda Fuerza de Coquimatlán, tras jugarse el último encuentro pendiente el pasado fin de semana.

En ese encuentro, Inter de Milán derrotó 6 tantos por 2 a Chivas para darle el cerrojazo al campeonato regular y pasar a la fase final.

Los goles del encuentro corrieron a cargo de Daniel Rosales (2), David Morales (2), Ricardo Zúñiga y José Castañeda; por los derrotados concretaron Yael Ramírez v Jonathan Pérez.

Con este resultado, Inter se quedó en la sexta posición con un total de 48 unidades; mientras que Chivas fue quinto, con 51 bonos.

De esta manera, la ronda de cuartos de final de Liga para el 2 de septiembre serán: Esperanza contra El Chical; Gallos Blancos ante Las Moras; Atlético Coquimatlan enfrentará al Inter de Milán, y Palmeros a Chi-

El domingo entrante se jugará la final de Copa entre La Esperanza y Gallos Blancos, a las 10 de la mañana, en el campo 1 de la Unidad de Coquimatlán. Posteriormente, será la Liguilla a un sólo encuentro.

El pasado fin de semana se realizó el examen de grados del Instituto Black Belt Lima Lama.

MARTÍNEZ

individual

El jueves y viernes se jugarán las semifinales (a eliminación directa) de la rama femenil del Futbol Incode Tecomán denominado "Torneo de Verano" para escuelas secundarias del municipio iguanero.

Ambas, se desarrollarán en los campos de la Unidad Deportiva Norte, y en caso de empate, avanzará a la final el conjunto mejor colocado en la tabla general, situación que favorece a Emiliano Zapata y Chicas

De tal manera, el jueves a las 7 de la tarde, el equipo de Galaxi Sierra se medirá a Chicas Gustavo, y el viernes, a las 6:30 de la tarde, Estu-

Ángel CONTRERAS diantes Junior le hará frente al líder del Torneo Emiliano Zapata.

> En los resultados de la última Jornada: Galaxi Sierra empató 1-1 con Pesadas Sierra, Estudiantes Junior igualó 2-2 con Chicas Gustavo y Emiliano Zapata le ganó 3-o a Chicas Sierra.

> En las posiciones finales: Emiliano Zapata fue líder con 22 puntos; Chicas Gustavo, sublíder con 20; Galaxi Sierra, tercero con 18 y cuarto lugar fue Estudiantes Junior, con 17 unidades.

> En el campeonato de goleo individual hubo un empate entre Evelyn Mendoza, de Estudiantes Junior, y Monserrat Ruiz del conjunto Chicas Gustavo, ambas marcaron en la temporada 7 tantos cada una.

ARTES MARCIALES

Realizan examen de grados alumnos de Lima Lama

MARTÍNEZ

El pasado domingo se llevó a cabo el examen de grados del Instituto Black Belt Lima Lama, dentro de las actividades de la Vía Recreativa en Colima, el sinodal fue el instructor Alejandro Olivares Padilla, de la Escuela Taji Lima Lama.

Realizaron el examen: Ramón Ceballos (cinta café);

Ángel CONTRERAS Erick Salazar, Irving Aréchiga, Jorge Ruiz y Amilcar Ruiz (azul); Brigida Ruiz, Jair Juárez y Leonardo Córdova (morada); Carmen Hernández, José Manuel Córdova y Leticia Bravo (naranja).

> Asimismo, de cinta amarilla los siguientes alumnos: Adelina Arrellano, Benjamín Valenzuela, Ángel Leal, José Luis Liñán, Martín Liñán, Amir Sánchez, Alan Sáenz, Joel Alcaraz, Andrea Cer

na, David Alcaraz, Alfredo Torres, Katherine Torres, Cristopher Torres, Brian Ruiz, Daniel Onetti y Natalia Huerta. En el evento estuvo el

director del Instituto Black Belt Lima Lama, José Erick Olvera Vázquez quien dijo que seguirán aprovechando las actividades marciales que se desarrollan en esta vía para promover y difundir el lima lama.

El viernes se inicia la Liga Premier

Loros debutará el sábado de local (Olímpico Universitario) ante Universidad Autónoma de Chihuahua

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

La Jornada inaugural de la Serie A de la Liga Premier dará inicio el viernes después de varias semanas de receso, la nueva Temporada 2018-2019 se abrirá con dos duelos a las 10 de la maña-

En el Estadio La Cantera de la Ciudad de México, Universidad Nacional Premier recibirá a Orizaba, y en las instalaciones del Club América en la cancha 5, las Águilas del América Premier se enfrentarán a Toluca Premier.

Después a las 6 de la tarde, en el Estadio 3 de Marzo, Tecos se medirá a Club Deportivo Tepatitlán de Morelos, quien es el campeón defensor de la temporada anterior 2017-2018, pero quien por reglamentación no pudo ascender a la llamada Liga de Plata.

A las 8 de la noche, en el Estadio "Francisco Zarco", los Alacranes de Durango rivalizarán con Coras de Na-

Para el sábado se jugarán varios cotejos, entre ellos el de Loros de la Universidad de Colima, quien recibirá a Universidad Autónoma de Chihuahua, a las 4 de la tarde, en el Estadio Olímpico Universitario.

Los emplumados hicie-

da ganando prácticamente todos sus encuentros e inclusive, siendo campeones de la novena edición de la Copa "Ramón Barreda Barreto", tras vencer en la final 1-0 a la Universidad Autónoma de Chihuahua, rival que tendrá en la jornada inaugural.

ron una buena pretempora-



MUNICIPIOS



INCONCLUSA escuela primaria J. Jesús Mancilla, en Minatitlán, piden que se concluya la obra de construcción de



ENORMES BACHES

Siguen las quejas automovilistas de Cuauhtémoc, por el pésimo estado de las calles. En la imagen, la Mariano Escobedo, donde se han hecho enormes baches luego de las lluvias.

BLANCA ROCHA

Mendoza es un delincuente electoral

Siempre lo supimos, afirma la regidora priista; aplaude resolutivo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; ahora el Alcalde se va a tirar al suelo y querer convertir esto en un conflicto social en que va a intentar que los ciudadanos lo protejan, advierte

Carlos GARCÍA LEMUS

CUAUHTÉMOC.- Siempre supimos que Rafael Mendoza Godínez era un delincuente electoral, afirmó la regidora Blanca

Aplaudió la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de declarar infundada la Controversia Constitucional que interpuso la comuna para que no se destituyera e inhabilitara al Alcalde.

Dijo que eso es positivo, porque así se enseña a respetar la ley. "Seguramente con el actuar del alcalde Rafael Mendoza Godínez que hemos visto en estos casi 3 años, se va a tirar al suelo y se va a querer suicidar.

'Va a querer convertir esto en un conflicto social en que va a intentar que los ciudadanos lo protejan, pero eso estaría mal, porque la ley es la ley", afirmó. A los ciudadanos que pudie-

ran sentir que su voto emitido el pasado 1 de julio finalmente no se respetará, la edil priista les recuerda que "el Alcalde sabía que traía un proceso en su contra por estar señalado como un delincuente electoral.

"Ahí fue irresponsabilidad de él, que aún con ese proce-

so a la mitad, se presentara como candidato, pero al final de cuentas los electores votaron también por un suplente, que es Julio Borjas Cárdenas", comen-

Agregó que de cualquier manera se va a respetar el voto ciudadano y el suplente deberá tomar el cargo de Presidente Municipal.

Blanca Rocha precisó que los regidores del PRI, desde el primer momento, se deslindaron de esa Controversia Constitucional presentada ante la SCJN. "La presentó el Cabildo, pero cuatro Regidores votamos en contra, pues no aceptamos ese tipo de delitos", enfatizó.

Dijo que estamos en un tiempo en que se deben respetar las leyes y la Corte emitió una resolución que se debe acatar.

'Me parece congruente que se ejecute, de otra forma cual-quiera puede cometer cualquier delito y andar por la calle como si no hubiera hecho nada".

Consideró que la intención del Alcalde y su mayoría irresponsable al presentar la Controversia Constitucional era ganar tiempo, pues insistió en que "desde siempre todos sabíamos que el Alcalde era un delincuen-

La Regidora señaló que no tiene conocimiento de si llegó al Ayuntamiento la notificación de la Corte, pero cuando llegue y en caso de concretarse la destitución, deberá entrar el suplente Moisés Morán Gallegos.

Lamentó que en la fracción opositora del Cabildo no se enteran de lo que sucede, ni de los procedimientos, sino hasta que los llevan a la mesa como parte de una negociación o ya para tomar alguna decisión.

"Hasta hoy, ni el Alcalde ni el jurídico nos ha dado información al respecto", concluyó.

Por falta de lluvia, baja la producción de caña

En algunos casos se considera reducción de hasta 30 por ciento, señala el presidente de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar Ingenio de Quesería, Wilibaldo Zamora Verduzco

Este año disminuyó considerablemente la producción de caña de azúcar por falta de agua, ya que en algunos casos hubo una baja de más del 30 por ciento.

Así lo señaló el presidente de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar Ingenio de Quesería, Wilibaldo Zamora Verduzco.

estimados de cosecha se cayeron, el promedio estaba en 75 y salió más o menos de 62.

"Hubo casos de productores que tuvieron de 20 a 30 toneladas por hectárea, cuando cosechaban entre 70 y 80 toneladas, ahí sí fueron mermas considerables", explicó.

Subrayó que con aún con la disminución de producción,

Hugo RAMÍREZ PULIDO "En esta zafra vimos que los para los cañeros del estado, este compensación", indicó. año ha sido mejor que 2017, pues actualmente la tonelada está a un precio de 812 pesos y

se espera que aumente. "Esperemos que en estos días que quedan, que cierra el ciclo azucarero el día 30 de septiembre, siga en aumento el precio de la tonelada para que con el precio, los productores de alguna manera puedan tener una

Abundó que aún con estos factores, continua siendo rentable el cultivo de caña de azúcar y confió en que los precios a nivel nacional e internacional sigan al alza, para cuando se llegue el cierre del ciclo azucarero se entregue un remanente a los productores.

Zamora Verduzco dijo que actualmente, en el estado, se táreas, que dan abastecimiento al Ingenio de Quesería. "Se está creciendo, yo creo que para el siguiente ciclo habrá unas mil 500 ó 2 mil más, para llegar a las 17 mil hectáreas", apuntó.

Finalmente, resaltó que el cultivo beneficia de manera directa a alrededor de 2 mil familias, y de manera indirecta a unas 6 mil.



El aeropuerto de Buenavista incrementó 24.6 por ciento el movimiento de pasajeros en los primeros 7 meses del año, en comparación con 2017.

Aumenta movimiento de pasajeros en el aeropuerto

De enero a julio de 2018, movilizó a 92 mil 130, 24.6 por ciento más que en el mismo periodo en 2017

Carlos GARCÍA LEMUS

El Aeropuerto Nacional de Colima incrementó 24.6 por ciento el movimiento de pasajeros en los primeros 7 meses del año, en comparación con 2017.

De enero a julio de 2018, movilizó a 92 mil 130 pasajeros, mientras que en los primeros 7 meses de 2017, se registró un movimiento de 73 mil 913 pasajeros.

La terminal aérea, operada y administrada por Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA), registró incremento del 8.7 por ciento en materia de operaciones, al pasar de 3 mil 333 operaciones en

2017, a 3 mil 622 en el periodo de enero a julio de 2018.

En un comunicado, Aeropuertos y Servicios Auxiliares asegura tener un compromiso en beneficio de la economía nacional, garantizando la calidad y seguridad en el traslado de pasajeros y la oferta de servicios en su red aeroportuaria.

Están en riesgo 49 familias en márgenes del Pereyra: PC

Lo ideal sería reubicarlos, pero se han negado, afirma el director José Manuel Gutiérrez Plazo-

Carlos GARCÍA LEMUS

VILLA DE ÁLVAREZ.- Aún hay 49 familias asentadas en las márgenes del arroyo Pereyra que corren riesgo cada temporal de lluvias, afirmó el director del Sistema Municipal de Protección Civil, José Manuel Gutiérrez Plazola.

Dijo que viven en casas en rancherías donde tienen ganado y chivos, la mayoría en la parte norte de Villa Izcalli. "Lo ideal sería reubicarlos, pero son gente que tiene más de 20 años ahí y que no han aceptado propuesta de reubicación.

'Algunos de ellos cuentas con permisos de la Conagua e implica un proceso muy difícil para la reubicación, Hay que trabajar para concientizarlos del riesgo, pero no es sencillo, porque para ellos ya es algo cotidiano convivir con esas posibilidades", comentó.

Añadió que hay que buscar recursos del Gobierno del Estado y del Ayuntamiento para generar una reubicación, pero seguirán trabajando para lograrlo.

Gutiérrez Plazola afirmó que, por lo pronto, están laborando en una fase preventiva para salvaguardar la vida de esas personas y su patrimonio. "Previo al inicio de cada temporal, se les visita y se actualiza el censo de quienes están ahí.

"Además, se crea un medio de

comunicación por un grupo de WhatsApp para notificarles de algunos alertamientos por fenómenos y a otros se les visita con personal de Protección Civil para mantenerlos al tanto de lo que ocurre", explicó.

Añadió que es importante evitar que más familias se sigan asentando en la zona, lo que han conseguido, pues en lo que va de la actual administración, no han llegado más. "Al contrario, se retiraron dos familias de esa zona, por voluntad propia y constantemente hacen monitoreo para que no vaya a haber nuevos asentamientos", expresó.



José Manuel Gutiérrez.



COLIMA

AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D TEL. 330.78.73

www.diariodecolima.com

Informes y contrataciones: ventas@pucoma.com / jventas@pucoma.com / gventas@pucoma.com



| venta | renta | terrenos |

errenos soeldwe

portunidades de trabajo de servicios **DEPARTAMENTO** chico,

otro

electrónicos fiestas mascotas

servicio a domicilio varios viajes

auto

autos camiones camionetas

CHEVROLET S-10 "94, nacionalizada, 86,000km, automática, a/c, caja larga. Cel.312-554-39-02.

GOLF GTI rojo, modelo 1994, dos puertas, cristales eléctricos, frenos disco, 4 ruedas, qc, eléctrico, rines bbs 15 pulgadas, seguro vigente. Para coleccionistas y conocedores. Cel.312-120-65-29. Cel.312-595-22-45.

NISSAN Pick-up, 2006, estándar, con caja seca, vendo toda o la caja. Cel.312-317-47-47.

RETROEXCAVADORA (416D-03) Caterpillar seminueva. Facebook: Arfah Construcciones, ver fotos. Cel.312-317-12-00.

SENTRA 2010, automático, eléctrico. a/a, e n buenas condiciones. Cel.312-107-22-69.

TACOMA 2012, impecable, blanco, 120,000 km. Cel.312-

138-75-58. (No cambios). TIERRA para rellenos, de 10 viajes, la acomodamos con

retros. Cel.312-317-12-00. TOYOTA Corolla XLE 2010, automático, único dueño, excelentes condiciones. Cel.312-123-85-15.

TOYOTA Sienna 2006, único dueño, buenas condiciones generales, doble clima. Cel.312-123-85-15.

VENDO: caja refrigerada 53 pies neumática, 2006 wabash, motor thrmoking. Cel.044-312-943-74-30.

VENDO: Góndola tres ejes, enllantada, rin 24.5 freuhuf 30m3. Entera. Cel.312-943-74-30.

DIARIODE COLIMA

SUSCRIPCIONES **QUEJAS Y SUGERENCIAS**

Teléfonos

316-18-00 ext 171 y 161



ACEPTO, compro su pie de casa, pago efectivo, sólo ofertas. Cel.312-155-17-91.

ADQUIERA bonita casa, colonia Fco. I. Madero. 3 recámaras, sala t.v., cochera automática, \$1'300,000. Cel.312-318-04-12.

ADQUIERA casa céntrica. 5 recámaras, 2 bodegas, patio amplio, ideal familia grande, consultorio. guardería, Cel.312-318-04-12.

BARATAS. 2 casas nuevas, 2 recámaras, La Villa. Cel.312-190-04-62.

REAL Hacienda, muy bonita, 2 plantas, 3 recámaras, 3 wc, cocina integral. 312-320-25-

RESIDENCIA muy bonita, nuevecita, cerquita Colegio Inglés, 3 recámaras. Inf.312-

VENDO casa dos plantas, cochera techada, \$650,000 a tratar. Informes.312-943-88-

VENDO casita, buen terreno. \$269,000. Patios Ferrocarril, Colima. Cel.312-125-66-88.



AHORA, está de paso por Colima? réntale céntrica casa, totalmente amueblada, mínimo cinco días. Tel.312-32-11, 312-10-00.

CASA de asistencia para mujeres. Tel.159-42-76, Cel.312-594-99-

CERQUITA Tec Monterrey, 2 plantas, 3 recámaras, con cochera nuerta alberca eléctrica. \$12,500. Inf.3123202573

CERQUITA Walmart Tercer Anillo, Real Hacienda, 2 2 recámaras. plantas, amplia, \$5,000. Inf.312-320-

CORREGIDORA, una planta, 2 recámaras, cochera cerrada eléctrica. Inf 312amueblado, y cuarto amueblado. Tel.313-07-21, 312-142-76-50.

DEPARTAMENTOS amueblados, incluye: agua e internet, cerca Universidad. Cel.312-309-40-75.

DEPTO. Amueblado, luz, gas, internet, telecable, excelente ubicación. Cel.3112-132-18-27, 312-138-96-11.

HERMOSA residencia, dentro condominio privado, plantas, 3 recámaras amplias, equipada, abundantes áreas verdes. Inf.312-320-25-73.

HIGUERA Espinal, bonita casa moderna, esquina, frente jardín, 2 recámaras, \$2,500. Cel.312-153-39-74.

LOCAL comercial 50mts2, céntrico. Reforma #106-A, \$3,500. Cel.312-112-12-26. LOCAL comercial de 4x8 mts. Av. Pino Suárez #210.

Cel.312-139-34-78. PRECIOSA residencia amueblada, con alberca, dentro condominio privado, junto Sams. Inf.312-320-25-

PRECIOSA residencia seminueva, amplia, cerquita Colegio Inglés, 2 plantas, 4 recámaras. cochera cerrada eléctrica. Inf.312-320-25-73.

RENTO casa grande para oficinas, escuela. guardería, etc. Cel.312-304-06-40.

RENTO casa para oficina o consultorio, 3 recámaras, Justo Sierra 358, Lomas. Tel.312-04-21.

Bugambilias, 3 recámaras, bicochera, \$4,000. Cel.312-318-04-12. RENTO cuartos

RENTO casa Vista

amueblados, con baño, Úniversidad. cerca Cel.312-149-04-02.

RENTO departamento a dos cuadras jardín Villa Álvarez. Cel.312-134-75-

RENTO departamento, Col. Guadalajarita. Inf.312-148-39-90, 314-12-11.

RENTO recámara amueblada, todos servicios, internet, cerca Universidad. Cel.312-105-98-97.

RESIDENCIA amueblada, Chivato, 2 plantas, cochera cerrada, \$10,000. Inf.312-320-25-73. RESIDENCIA con alberca en Comala, amplias áreas verdes. Inf.312-320-25-73. SE RENTA casa 4 recámaras 3 1/2 baños, cochera techada, eléctrico Residencial Esmeralda.

Informes.312-107-32-14.

Afectar

Cuatro

Dentadura

Dentición

Dientes

Extraer

Juicio

Línea

Muela

Raíces

Posición

Empujan

4 4 8 1 7 9 3 3 2 6 7 3 5 1 8 7 9 3 8 6 3 8 9

La solución se INSTRUCCIONES:

El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas.

No se debe repetir ninguna cifra en una misma fila, columna o subcuadrícula.

	5	7	1	4	3	2	8	6	9	
	8	4	9	7	1	6	2	3	5	
T I	2	6	3	5	8	9	1	7	4	
e la	1	9	5	2	6	3	4	8	7	
solución de la edición de aye	3	2	6	8	7	4	5	9	1	
10 10 10	4	8	7	1	9	5	6	2	3	
luc	7	3	8	6	5	1	9	4	2	
soedi	6	1	2	9	4	7	3	5	8	
	9	5	4	3	2	8	7	1	6	

terrenos

APROVECHE 6.5x16.30, 8x20, 8x25. Zona norte. Cel.312-198-35-38 y 312-127-17-54.

COMPRO terreno urbano o pie de casa, de oportunidad. Cel.312-196-63-07.

EN COFRADÍA Suchitlán, lote campestre de 400m2 en \$120,000. Con escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-

EN LA Albarrada. De oportunidad. Casa de 3 recámaras en \$570,000. Acepto créditos. Cel.312-118-89-76.

89-76.

EN MONTITLÁN, lote campestre de 600m2 en \$144,000. Con escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-89-76.

EN OCOTILLO, lote campestre de 1,000m2 \$250,000. Con e n escrituras. Cel.312-

EN SUCHITLÁN, lote campestre de 1,700m2 \$425,000. Con escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-89-76.

ENTRE Zentralia y Altozano. lote residencial. e n preventa, de 250m2 en \$275,000. Con escrituras. Cel.312-118-89-76.

hermosos REMATE campestres terrenos 300m2 \$49,500, 652m2 \$1,300m2 \$99,000, \$150,000 escriturados. Cel.312-193-05-81.

TERRENO 14 m. frente x 20m. fondo, calle Bugambilias, entre Margarita y Clavel, colonia Cárdenas, Cel.312-142-65-75.

TERRENO residencial en condominio privado, frente restaurante Casa Piedra, esquina, \$2,200 m2, 358.00 m2. Inf.312-320-25-73.

TERRENOS en venta, habitacionales, desde \$308,700 medidas 7x18, Fracc. Nuevo. Cel.312-166-12-11.

d e

lote

por robi

campestre en Nuevo Juluapan 2,100m2, en esquina luz, agua. Informes Cel.312-107-19-73. A tratar. Urge.

VENTA

EMPRESA LÍDER EN EL ESTADO SOLICITA:

AUXILIAR ADMINISTRATIVO

Carrera trunca administrativa o recién egresada
 Conocimientos en Excel y Word
 Disponibilidad de horario completo

Interesadas presentar solicitud con fotografía en 20 de Noviembre #580, colonia San Pablo, Colima, Col., en horario de oficina.



ACEPTAMOS créditos, casas nuevas \$990.000: \$1'100,000; \$1'380,000. Llame Cel.312-155-17-91.

AUXILIAR Contable, experiencia computación, fiscales, sistemas facturas, m e d i o tiempo, viva cerca colonia La Oriental. Tel.313-59-71. Tel.313-86-14

CARNICERÍA Gudiño solicita repartidor al Tel.314-27-81

CENTURY21 buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono (312)-690-12-76, reclutamiento@c21royalestates.com. **EMBUTIDOS** Corona SA

d e CV solicita: vendedores con experiencia, choferes y auxiliares, mayores 18 años, disponibilidad de horario, con ganas de trabajar, proactivos, dinámicos y gusto por las ventas. Presentarse Marcelino García Barragán #385, colonia Oriental, Colima. Con solicitud elaborada.

EMPRESA Comercializadora importante en el estado solicita vendedores. Requisitos: Experiencia en ventas, conocimiento de la ciudad, licencia de conducir motocicleta vigente. Ofrecemos sueldo base más comisiones, bonos de productividad, incentivos. Prestaciones de ley y seguro vida. Interesados presentarse

presentarse en 16 de Septiembre #322, Colima centro, con solicitud elaborada en horarios de oficina. EMPRESA en el ramo del aluminio solicita personal masculino, para bodega y

Interesados presentarse con solicitud elaborada en Antiguo Camino a lo de Villa #780, colonia La Joya en V.deA, de 9:00 a 6:00. ÉPOCA Ingenierías,

solicita: enfermera, sueldo atractivo y prestaciones de ley. Informes Tel.312-320-73-94. FÁBRICA de tabicón, solicita

bloquero, con experiencia y ayudante. Inf.314-95-40. FARMACIA Genéricos solicita empleada con

experiencia, buena presentación. Cel.312-137-12-57. MARISCOS El Patrón solicita avudantes de cocina, con o sin experiencia, meseras v velador. Presentarse con

solicitud elaborada en 3er Anillo #834. Tel.161-00-01. Contratación Inmediata. MATERIALES Solcar solicita ayudante de repartidor, presentarse con solicitud elaborada en Blvd.

Camino Real 780, El

Porvenir. Tel. 161-16-14.

Anatomía Tel.312-62-33. Lázaro Aparecer Colima. Tel.312-38-41. Bucal

Reconocida como una de LAS MEJORES
EMPRESAS
MEXICANAS ®

POR MOTIVO DE NUESTRA EXPOMUEBLE LA MARINA SAN FERNANDO **BUSCA DE TU TALENTO COMO:**

VENDEDOR Y VENDEDORA

BODEGUERO

CAPTURISTA

PROMOTOR DE CRÉDITO

VIGILANTE COSTURERA

TE OFRECEMOS:

-SUELDO GARANTÍA DE \$6,000

-2 DÍAS DE DESCANSO -PRESTACIONES DE LEY

-EXCELENTE AMBIENTE LABORAL -CAPACITACIÓN

-DESCUENTOS PARA EL PERSONAL EN TIENDA Y EMPRESAS DE CONVENIO

-ÁREAS DE DESCANSO PARA EL PERSONAL Interesados presentarse en el área de Recursos humanos de La Marina San Fernando, en horarios de lunes a viernes de

8:00 a.m. a 2:00 p.m. y de 4:00 a 6:00 p.m., y sábados de 9:00 am a 1:00 pm.

¡ÚNETE Y FORMA PARTE DE ESTE GRAN EQUIPO! ryny lamarina commx of 🛩 💆 🖗 You

MIRA POBI, HE INVENTADO A UN MUERTO ...









C

R

MESERO para turno de la tarde de 3 a 11, trae tu solicitud Av. José G. Alcaraz 1625,

restaurante Latino. MOTEL La Villa solicita recamarera, entre 35 v 50 años. Cel.(312)-100-31-

MOTEL LOS PORTALES SOLICITA RECEPCIONISTAS, TURNOS FIJOS. RECAMARAS PARA PERSONAL MANTENIMIENTO. OFRECEMOS PAGO SEMANAL Y BONO POR PUNTUALIDAD ASISTENCIA, LLEVAR S O L I C I T U D ELABORADA CARR. COMALA KM 4.2 PERSONAL horario

7:00 am a 3:00 pm. Cel.(045)-998-385-83-70; 312-101-31-46.

RENTO casa amplia, 2 pisos céntrica. Informes mañanas. Tel.312-10-74.

RESTAURANTE el Charco de la Higuera solicita: ayudante de cocina v lavaloza hombre. presentarse con solicitud de empleo en el restaurante que está ubicado en la calle 5 de Mavo s/n. en el jardín de San José, colonia Centro en Colima. RESTAURANTE solicita

cocinera, turno matutino presentarse con solicitud Filomeno Medina #125. ROLITO Helados solicita

empleado de mostrador. para vender nieve, horarios de 5 Hrs. Inf.312-119-13-15.



AYUDANTE

TORTEADOR

DE COCINA

elaborada en horario de 8:00 a.m. a 2:00 p.m., mayor de 18 años en Av. Constitución 750, Lomas de Circunvalación, Colima, Col.

EDICTO

Al margen superior izquierdo un sello impreso con el Escudo Nacional que dice: ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. GOBIERNO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE COLIMA. **PODER JUDICIAL.**

DEPENDENCIA: Juzgado Segundo Mixto Familiar y Civil del Tercer Partido Judicial, con sede en la ciudad y puerto de Manzanillo, Colima.

AL PÚBLICO EN GENERAL PRESENTE.

En los autos el expediente con número de cuie 18-0684-124C, jurisdicción voluntaria, diligencias de inmatriculación judicial mediante información posesoria, promovido por María del Carmen Huerta Ibarra, se dictó un auto que dice lo siguiente

Manzanillo, Colima, 27 (veintisiete) de junio del año 2018 (dos mil dieciocho). Por recibido el escrito de cuenta. Fórmese y registrese el expediente respectivo con número de

cuie 18-0684-124C. Con fundamento en los Artículos 104, 105, 106, 107, 108, 109 y 110 de la Ley del Instituto para el Registro del Territorio del Estado de Colima, 747, 790, 801, 806, 807, 823 a 827 y el Título Séptimo Capítulo Segundo del Código Civil para el Estado de Colima, 1, 2, 55, 142, 155, fracción III y VIII, 157, 355 al 370, 372, 378, 379, 892, 893, 894 y 895 del Código de Procedimientos Civiles para el Estado de Colima, se tiene a María del Carmen Huerta Ibarra, iniciando el proceso de inmatriculación del inmueble consistente en lote número 34 treinta y cuatro de la playa de Miramar, con extensión superficial actual de 996.00 novecientos noventa seis metros cuadrados, dentro de los siguientes linderos: Lado Norte con distancia de 30.00 metros, colindante con Andador "Profesor Gustavo Vázquez Montes". Con lado Oriente distancia de 32.50 metros colindante Hotel Playa Grande. Al Sur distancia de 30 metros con Océano Pacífico. Al Poniente con distancia de 34.50 metros colindante con Hotel Gran Festivall, mismo que se admite en vía de jurisdicción voluntaria, diligencias de inmatriculación judicial mediante información posesoria, por lo que se señalan las 10:30 diez horas con treinta minutos del día 03 tres de Septiembre del año en curso, para que tenga verificativo el testimonio de por lo menos tres personas con arraigo con esta ciudad y puerto de Manzanillo, Colima, con citación de la Agente del Ministerio Público adscrito a este juzgado; autoridad Municipal por conducto del Síndico Municipal del Honorable Ayuntamiento Constitucional de Manzanillo, Colima, Representante Legal del Hotel y Bungalows Playa Grande y al Representante Legal de la Sociedad mercantil denominada "GRAND MARLIN HOTELS" sociedad anónima de capital variable, operadora del Hotel Gran Festivall, en su calidad de colindantes del inmueble a inmatricular, al Registro Público de la Propiedad y del Comercio en el Estado, cítesele mediante oficio, concediéndoles un término de 30 treinta días naturales para que manifiesten lo que a su derecho corresponda.

Publíquese la presente solicitud de inmatriculación en los estrados de este órgano jurisdiccional, y en el periódico Diario de Colima, por tres veces en cada uno de ellos con intervalos de 10 días, además fijese un ejemplar de aviso en el predio de la información objeto de la inmatriculación.

Se solicita al Jefe de la Oficina de Servicios Comunes de este Partido Judicial, para que comisione al Secretario Secretario Actuario que corresponda, a fin de que fije el aviso en el predio a inmatricular, de igual forma deberá de realizar la citación a la autoridad Municipal por conducto del Síndico Municipal del Honorable Ayuntamiento Constitucional de Manzanillo, Colima, Representante Legal del Hotel y Bungalows Playa Grande y al Representante Legal de la Sociedad mercantil denominada "GRAND MARLIN HOTELS" sociedad anónima de capital variable, operadora del Hotel Gran Festivall. en su calidad de colindantes del inmueble a inmatricular, debiendo de levantar acta debidamen

Se les tiene señalando como domicilio el ubicado en calle Nueva número 8 ocho. Colonia Francisco Villa, en Santiago de esta ciudad y puerto de Manzanillo, Colima, autorizando para tales efectos a los profesionistas que indica.

> MANZANILLO, COLIMA, 27 DE JUNIO DEL 2018. LICDA. BÁRBARA GARCÍA TORRES.

SE SOLICITA chofer para taxi de la CNOP, turnos. ambos Requisitos: Tener la documentación actualizada. Informes Cel.312-132-41-64.

SE SOLICITA chofer para vehículo 15 pasajeros, clase turismo, edad 35 a 50 años. Requisitos: responsable, buena presentación, trato amable, conocimiento uso GPS, licencia de chofer vigente. Informes Tel.(312)161-25-62. Cel.312-211-66-99.

SE SOLICITA cocinero con experiencia, para negocio bien pagado. Cel.312-156-

SE SOLICITA detallador automotriz, con experiencia. Tel.312-16-47. solicitud a Calzada Galván #495, Col. Centro.

SE SOLICITA EMPLEADA DOMÉSTICA DE PLANTA. INFORMACIÓN: PRIVADA JOSÉ ANTONIO DÍAZ #166, COLIMA, CENTRO.

SE SOLICITA monitorista de Central de Alarmas, turno nocturno. Tel.396-73-86.

SOLICITO chofer para taxi. con gafete, licencia y seguro original y vigente. Cel.312-189-20-94 Cel.312-132-74-03

SOLICITO chofer para taxi, seguro CTM. Informes Tel.312-17-31.

SOLICITO chofer taxista, responsable, papeles en regla, seguro CNOP. Cel.312-137-54-84.

SOLICITO Doctor Farmacia Genéricos, matutino. Cel.312-137-12-57.

SOLICITO empleado(a) con ganas de trabajar y de superación laboral, para una recicladora. Inf.312-319-54-

SOLICITO persona para elaborar tortas, turno vespertino. Inf. Cafetería bachillerato 4, Villa de Álvarez. Sr. Arnoldo.

SOLICITO señora para cuidar discapacitada fines semana, pago \$600. Cel.312-

Panchito solicita torteadora. excelente sueldo, Av. J. Merced Cabrera #678, esquina Pablo Silva, Villa de Álvarez, Colima, presentarse de 4 a 6 pm. Cel.312-135-94-42.

TAQUERÍA solicita empleada 17 -30 años -3:00pm. 7:00am Informes Av. Pablo Silva García #325, colonia Villa de Oro. Cel.312-200-86-64.

URGE Parrillero para carnes asadas y Tacos al Carbón. Whatsapp 312-595-82-37.

VIGILANTES para Colima Semsa solicita ambos sexos, secundaria terminada, salario entre \$2,600 y \$3,000 quincenales, disponibilidad de horarios, de 22 a 45 años. Prestaciones de ley, contratación inmediata. Presentarse en Manuel Chao #799, Col. Fco. Colima. Con Villa. solicitud elaborada y documentos personales.

prestador de servicios



ABRIMOS destapamos drenajes sin romper, desde \$299 fontanería iva, general. Cel.312-196-Facebook: 60-45. ecoserviceoficial

AIRE Acondicionado, electricidad, plomería, vitropiso, impermeabilización. tablarroca. Presupuestos gratis. Cel.312-124-59-45. REMATE



BASES PAROTA Y CEDRO, INDIVIDUAL \$450. MATRIMONIAL \$500

312-118-67-42

CONSTRUCCIÓN. IMPERMEABILIZACIÓN, ALBAÑILERÍA, PINTURA, FONTANERÍA ELECTRICIDAD, HERRERÍA, ABLARROCA, REMODELACIONES PRESUPUESTO COMPROMISO, TEL.312-22-13. CEL.312-943-82-28.

ELECTRICIDAD, plomería, aire acondicionado, fugas, cortos, recibos altos, boilers, etc. Cel.312-121-05-47.

FONTANEROS, servicios rápidos, garantizados. se destapan drenajes sin romper, pluviales, fugas de agua, gas. Cel.312-165-06-63, 312-141-18-95.

HAGO trabajos impermeabilización, albañilería, plomería, piso, vitropiso, pintura. Cel.312-



ADQUIERA préstamos por casas o terrenos, fácil y rápido. Cel.312-138-37-68.

CLÁSICO Tapatío Atlas -Chivas (viaje familiar) 24 agosto. Cel. 312-210-29-08.

PENSIONADOS, trabajadores (Snte6, Issste Imss) prestaré \$5,000-\$ 2 5 0 , 0 0 0 mejoro.competencia.ayudaliquidar@gmail.com Cel.312-125-07-25.

REMATE Bases parota v cedro, individual \$450. matrimonial \$500. Cel.312-118-67-42.

VENDO tortillería celorio completa, revolvedora, maquina, mostrador, filtro, tanque, tarja, etc., \$150 tomo carro. Cel.312-594-80-97.



salidas Guadalajara miércoles a domingo Tonalá, Zapotlanejo, San Juan Dios Medrano domingo paquete zoológico. 15 septiembre Vallarta Hotel Royal Decamerón Más viajes en Facebook: Viajes Turísticos del Pacífico, Renta de Autobuses. (312)314-65-68, (312)320-13-92.

AHORA Viajes Vicky martes a domingo, Zapotlanejo, Medrano, centro/ modas, Tonalá, San Juan de Dios, México 17 octubre. Talpa 9 septiembre. Tel.311-49-57, 311-11-68. Cel.312-317-28-91. 312-310-28-27.

GUADALAJARA miércoles y Tel.307-62-96. viernes. Cel.312-130-35-05. Danisa Tur.

NOCHE Mexicana Melaque. hotel, cena baile, \$1,300. Septiembre 15. Cel.312-126-



312-130-35-05







ORDEN PÚBLICO



conductores de tráilers se estacionan donde quieren, obstruyendo vialidades y banquetas, lo que representa un riesgo a peatones.

Asesinan a sexagenario en Tecomán

Sergio URIBE ALVARADO

Un sexagenario fue ejecutado la noche del domingo, junto al templo, en el parque Los mangos, de la colonia Villas del Centenario, en Tecomán.

De acuerdo a información recabada por **Diario de Colima**, el occiso tenía aproximadamente 60 años; recibió impactos de bala en diferentes partes del cuerpo.

Alrededor de las 11 de la noche, sujetos a bordo de un vehículo llegaron hasta donde se encontraba el hombre a quien le dispararon a quemarropa, luego se dieron a la

Debido a la gravedad de las heridas, el hombre falleció casi al instante en el lugar; los responsables no fueron detenidos.

TECOMÁN

Disparan contra un sujeto en la colonia Miguel Hidalgo

Sergio URIBE ALVARADO

La noche del domingo, sujetos armados a bordo de una motocicleta intentaron ejecutar a un hombre, en la esquina de las calles José Mujica y Juan Rulfo, de la colonia Miguel Hidalgo, en el municipio de Tecomán

Según información extraoficial, alrededor de las 11:10 de la noche, sujetos a bordo de una motocicleta se le acercaron al hombre y le dispararon a quemarropa.

La víctima logró huir para ponerse a salvo, mientras que las corporaciones policíacas realizaron un operativo por la zona, pero no localizaron a los agresores.

En el lugar de los hechos, el agente del Ministerio Público, acompañado por personal de servicios periciales, incautó casquillos percutidos de arma corta, para el inicio de las investigaciones.

ASTILLERO DE ARRIBA

Grave, individuo que se disparó por error

Sergio URIBE ALVARADO

Un hombre se disparó accidentalmente con su propia pistola la tarde de ayer, dentro de una vivienda en la comunidad del Astillero de Arriba, en Colima.

Según fuentes extraoficiales, el herido, de quien se desconocen datos generales, recibió un balazo en la mandíbula con salida en la

Los hechos ocurrieron alrededor de las 4 de la tarde de ayer; el herido primeramente fue trasladado a bordo de un vehículo particular, luego cambiado a una ambulancia de la Cruz Roja para dirigirse a una clínica de la ciudad capital.





Un hombre fue agredido a balazos la tarde de ayer cerca del jardín en El Diezmo, Colima; los sicarios huyeron a bordo de una camioneta GMC Jimmy, verde, la cual abandonaron cerca del lugar.

LLEGABA A SU HOGAR

Intentan ejecutar a un hombre en El Diezmo

Recibió tres impactos de bala en la espalda; los sicarios huyeron

Sergio URIBE ALVARADO

Un hombre fue agredido a balazos la tarde de ayer, en la calle Alfonso Michel, a la altura del número 389, cerca del jardín en El Diezmo, Colima.

De acuerdo a los primeros reportes, el herido es Eliseo Cruz Vadillo, de 38 años; recibió tres impactos de bala en la espalda

Los hechos ocurrieron alrededor de las 3:30 de la tarde; el herido fue trasladado de emergencia

en un vehículo particular al Hospital Universitario.

Los sicarios huyeron a bordo de una camioneta GMC Jimmy, verde, la cual abandonaron cerca del lugar para continuar la huida sin que fueran detenidos.

EN MANZANILLO

Huye sujeto tras robar camioneta y taxi

Sergio URIBE ALVARADO

Un sujeto logró huir luego de haber robado primeramente una camioneta y luego un taxi, los cuales abandonó;e sto ocurrió la tarde de ayer, en Manza-

Fuentes extraoficiales informaron que, primeramente, alrededor de las 2 de la tarde, el sujeto robó una camioneta Cherokee, roja, que se encontraba debidamente estacionada en una de las calles de la colonia

Tras el reporte del afectado los policías municipales localizaron al sujeto en la camioneta y se inició una persecución.

Se informó que durante la huida el sujeto abandonó la camioneta y robo el taxi 361 del sitio Naval que se encontraba estacionado afuera de una tienda de abarrotes, con la puerta delantera abierta, las llaves pegadas y el motor encendido.

Los agentes continuaron la persecución y el sujeto abandonó el taxi en la esquina de las calles Juan Rulfo y Amado Nervo; huyó entre la maleza y no fue detenido.

Matan a una personaen una brecha rumbo a Jalipa, en Manzanillo

Sergio URIBE ALVARADO

De dos balazos fue ejecutado un hombre cuyo cuerpo fue localizado la mañana de ayer, entre la maleza, junto a la carretera de Jalipa hacia Manzanillo.

De acuerdo a los primeros reportes, el occiso, de quien se desconocen datos generales, vestía short azul y playera blanca; presentaba impactos de bala en la cabeza.

Alrededor de las 9 de la mañana, personas que caminaban por la zona localizaron el cadáver y avisaron a las autoridades. Más tarde, las corporaciones policíacas confirmaron el hecho y acordonaron el lugar como parte de los protocolos.

El agente del Ministerio Público, acompañado por personal de Servicios Periciales y el médico legista, incautó en el lugar dos casquillos percutidos de arma corta, para el inicio de las investigacio-



De dos balazos fue ejecutado un hombre cuyo cuerpo fue localizado la mañana de ayer, entre la maleza, junto a la carretera de Jalipa hacia Manzanillo.

Detiene SSP a cinco por diversos delitos

Sergio URIBE ALVARADO y trataron de evadir a la autoridad.

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), a través de la Policía Estatal, informó que detuvo a cinco sujetos como imputados de delitos contra la salud y por la violación a la Ley Federal de Armas de Fuegos y Explosivos, durante los recorridos que realizan las fuerzas estatales en las colonias y barrios de los municipios del estado.

En hechos por separado, tres de los imputados por delitos contra la salud fueron capturados cuando mostraron una actitud sospechosa

Derivado de la revisión que

realizan con estricto apego a los protocolos de actuación policial, la dependencia estatal aseguró a los sujetos varios envoltorios con

En atención a los reportes de la central de emergencias, la SSP arrestó a un joven debido a la portación ilegal de arma de fuego, ya que durante la revisión le encontraron una pistola con un cargador abastecido y varios cartuchos úti-

Asimismo, por la violación a la

Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos y delitos contra la salud detuvieron a otro hombre como imputado de estos delitos, luego de asegurarle un arma de fuego tipo pistola con varios cartuchos útiles y varios envoltorios en cuyo interior apreciaron polvo blanco y granulado.

Durante los recorridos, elementos de la dependencia estatal arrestaron a cuatro masculinos y una mujer como imputados de los delitos de amenazas, allanamiento, violencia intrafamiliar, robo y con orden de aprehensión vigente.

Soy un aliado de la Cruz Roja: Locho Morán

El Presidente electo de Colima hizo un reconocimiento a la labor que desempeñan los consejeros y todo el Cuerpo de la institución

Sergio URIBE ALVARADO

El presidente municipal de Colima, Leoncio Morán Sánchez, fue invitado por el Delegado de la Cruz Roja, Dr. Alberto Covarrubias Bermejo, para conocer la situación administrativa y financiera que enfrenta la benemérita institución, para sensibilizarlo y los tome en consideración una

vez que asuma el cargo oficial. En el encuentro, Morán Sánchez informó que él es un aliado de la institución, conoce la transparencia y honestidad con la que se hace el manejo financiero por lo que desde el Ayuntamiento no sólo cumplirá con los acuerdos económicos establecidos, sino que, además, desde su llegada, innovará para generar nuevas maneras de apoyar a la institución que brinda más de 10 mil servicios al año.

Hizo un reconocimiento a la labor que desempeñan los consejeros y todo el Cuerpo de la institución, porque son gente que cumple con su función a cabalidad y motivan a cumplir oportunamente, para que puedan continuar dando respuesta a los colimenses.

Atrapan a ladrón de vehículo luego de robar una camioneta

ALVARADO

Luego de un operativo, policías municipales de Tecomán detuvieron a un individuo que había robado una camioneta, ayer por la tarde, en la calle Júpiter, de la colonia Miguel Hidalgo.

De acuerdo a los primeros reportes, alrededor de las 2:20 de la

Sergio URIBE tarde, el sujeto robó una camioneta Nissan, pick up, que se encontraba estacionada.

El afectado de inmediato dio aviso a las corporaciones policíacas, se inició una persecución y en la huída el sujeto chocó por al alcance en la camioneta robada contra otro automotor en la avenida la Juventud, de la colonia Palma Real.

Acto seguido, el hampón bajo de la unidad y se dio a la fuga, pero los policías municipales lo siguieron hasta lograr detenerlo en la calle Los Naranjos, del fraccionamiento El Limonero.

De inmediato el sujeto fue trasladado a los separos de la policia municipal para posteriormente, ser puesto a disposición del Ministerio Publico.



Luego de un operativo, policías municipales de Tecomán detuvieron a un individuo que había robado una camioneta, ayer por la tarde, en la calle Júpiter, de la colonia Miguel Hidalgo.